
Protokoll: 

AM Schlüter erkundigt sich nach dem Sachstand zum Verbleib der Arabesque, die an er alten Rhein-

Mosel-Halle montiert gewesen sei; und ob eine Montage im Zuge des Neubaus Hallenbad nach wie vor 

angedacht sei. Die Ausschussvorsitzende berichtet, alle Unterlagen an das OB-Büro zur Aufnahme als 

Top in der Gesellschafterversammlung der Bäder GmbH weitergeleitet zu haben. Das Ergebnis stehe 

noch aus. Der Ausschuss werde informiert.  

 

Die Ausschussvorsitzende bitte für den nichtöffentlichen Teil die Öffentlichkeit den Veranstaltungssaal 

zu verlassen.  

 

 


